

Program TNI AD Manunggal Air Bersih Kodim 0826/Pamekasan di Tinjau Danrem 084/Bhaskara Jaya

N. Wijanarko - JATIM.INDONESIASATU.ID

Jan 10, 2023 - 11:35



PAMEKASAN,-Program TNI AD Manunggal Air Bersih di wilayah Kodim 0826/Pamekasan yang dilaksanakan di dua kecamatan yakni di desa Tlontoraja kecamatan Pasean dan di desa Waru Barat kecamatan Waru ditinjau oleh Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. kemarin, Senin (09/01/2023).



Setibanya Danrem di lokasi pengeboran tersebut disambut langsung oleh Dandim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah dan Forkopimcam kecamatan Waru dan Pasean beserta warga sekitar.



Di sela-sela kunjungannya Danrem mengatakan, "TNI Manunggal Air Bersih ini adalah merupakan Program TNI AD sebagai upaya untuk membantu masyarakat yang mengalami kesulitan masalah air bersih, khususnya wilayah Madura yang pada saat musim kemarau masyarakat harus membeli air untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari. Al-Hamdulillah dengan adanya bantuan sumur bor ini

mudah-mudahan bisa membantu meringankan beban masyarakat", tuturnya.



Sementara itu Ali, salah satu warga di desa Tlontoraja pada saat diminta tanggapannya oleh Danrem tentang adanya program TNI Manunggal Air Bersih mengatakan, "Kami dan seluruh warga masyarakat di desa ini sangat senang dan merasa sangat terbantu oleh program ini, karena kami sangat kesulitan air apalagi saat musim kemarau tiba, kami harus mengeluarkan biaya agar mendapatkan air untuk kebutuhan sehari-hari", ungkapnya.

Usai melaksanakan peninjauan sumur bor, Danrem beserta rombongan melaksanakan kunjungan silaturahmi ke Ponpes Al-Hamidi Banyuanyar di kecamatan Palengaan, kabupaten Pamekasan. Kehadiran Danrem disambut langsung oleh RKH. Moh. Rofi'i Baidowi.

"Kehadiran kami di pesantren Banyuanyar ini adalah untuk menjalin dan merekatkan silaturahmi dengan para Ulama', karena antara TNI dan Ulama memiliki kewajiban yang sama terhadap bangsa ini, yakni TNI memiliki kewajiban menjaga kedaulatan bangsa, sedangkan Ulama' memiliki kewajiban menjaga moral bangsa", tutur Brigjen TNI Terry. (Pen84)